

"Le Canada continuera d'aider les pays en développement en leur fournissant de l'aide alimentaire et en cherchant à améliorer le système actuel de sécurité alimentaire mondiale, " a déclaré Mark MacGuigan. Le Canada se joint à d'autres pays donateurs d'aide alimentaire dans le cadre de la Convention de 1980 pour annoncer son intention de maintenir l'aide alimentaire au niveau actuel pendant les deux prochaines années.

Par ailleurs, Mark MacGuigan a signalé l'importance particulière que revêt à son avis cette démarche qui réaffirme la position adoptée par le Canada sur cette question préalablement à la tenue de plusieurs rencontres internationales importantes, y compris le Sommet d'Ottawa et le Sommet Nord-Sud qui doit avoir lieu au Mexique.